Weihnachtskrippe in der Kapelle

23. DEZEMBER 2016 / G. HEHL / KOMMENTARE DEAKTIVIERT FÜR WEIHNACHTSKRIPPE IN DER KAPELLE



Kuhnhöfen

In der Kapelle in Kuhnhöfen lädt die Weihnachtskrippe wieder zum Verbleib ein



Alle Interessierten sind auch in diesem Jahr wiederum herzlich eingeladen, an den Weihnachtstagen und den Tagen danach, die aufgebaute Krippe in der Kapelle in Kuhnhöfen aufzusuchen. Auch geht schon heute eine herzliche Einladung für den 27.Dezember 2016, 16.30 Uhr. Junge Musiker aus unseren Gemeinden werden dann in der Kapelle weihnachtliche Melodien darbieten.

Bethlehem Friedenslicht in der Kapelle Ab 23. Dezember kann das Friedenslicht aus Bethlehem in der Kapelle abgeholt werden. Gegen einen kleinen Unkostenbeitrag werden Laternen angeboten mit denen das Licht

problemlos nach Hause getragen werden kann.

Gerhard Hehl, Ortsbürgermeister